



**RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK**

Nama Peserta Didik : **Yusafa Miranda Eka Yana** Kelas : **4B**  
 Nomor Induk / NISN : **161702541010457014** Semester : **1 (Satu)**  
 Nama Sekolah : **SD YOS SUDARSO CIGUGUR** Tahun Pelajaran : **2019-2020**  
 Alamat Sekolah : **Jl. RS Sekel Kamulyan No.1515**

**A. Sikap**

	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Mira, sangat baik dalam sikap berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam berhadapan, baik dalam sikap ketahanan berhadapan.
2. Sikap Sosial	Mira, sangat baik dalam sikap sopan santun, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli, percaya diri,

**B. Pengetahuan dan Keterampilan**  
**KOH SATUAN PENDIDIKAN 60**

No	Muatan Pelajaran	KKK	Pengetahuan			Keterampilan		
			Mutu	Prekualifikasi	Deskripsi	Mutu	Prekualifikasi	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	93	A	Mira, sangat baik dalam memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah. Sangat baik dalam memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berinteraksi dengan orang tua	85	B	Mira, baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/mempraktikkan ibadah membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atau keumatan diri sebagai anugerah Allah. Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/mempraktikkan ibadah membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atau keumatan diri sebagai anugerah Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	95	A	Mira, sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam memahami makna hubungan sosial dengan sip-sip Pancasila.	92	A	Mira, sangat baik dalam menerapkan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.

3	Bahasa Indonesia	70	95	A	Mira, sangat baik dalam memahami gagasan pokok dan gagasan pendukung yang diperoleh dari teks lisan, tulis, atau visual. Sangat baik dalam memahami keterhubungan antar gagasan yang diperoleh dari teks lisan, tulis, atau visual.	94	A	Mira, sangat baik dalam mengemukakan pendapat pribadi tentang isi buku cerita yang dipilih dan dibaca secara lisan dan tulis yang didukung oleh alasan. Baik dalam menyajikan hasil pengamatan tentang keterhubungan antar gagasan ke dalam tulisan.	
4	Matematika	65	94	A	Mira, sangat baik dalam menjelaskan dan melakukan operasi hitung bilangan bulat, desimal, pecahan, hasil kali, dan hasil bagi dua bilangan cacah misalkan pecahan dan desimal. Sangat baik dalam menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.	91	A	Mira, sangat baik dalam mengidentifikasi hubungan antar garis (tegak, miring, beraturan), menggambar model konkret. Baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.	
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	93	A	Mira, sangat baik dalam menerapkan sifat-sifat cahaya dan bunyinya. Sangat baik dalam menjelaskan hubungan antara bunyi dan energi bunyi melalui media bunyi dan bunyinya.	89	A	Mira, sangat baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bunyi dan bunyinya. Baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang sifat bunyi.	
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	92	A	Mira, sangat baik dalam mengidentifikasi kegiatan rekreasi dan budayanya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta bahayanya sosial dan budaya di lingkungan sekitar tempat tinggal. Sangat baik dalam mengidentifikasi kegiatan Hindu dan/atau Buddha dan/atau Islam di lingkungan daerah setempat, serta pengertiannya pada pelaksanaan masyarakat masa kini.	94	A	Mira, sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan rekreasi dan budayanya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta bahayanya sosial dan budaya di lingkungan sekitar tempat tinggal. Sangat baik dalam mengidentifikasi kegiatan Hindu dan/atau Buddha dan/atau Islam di lingkungan daerah setempat, serta pengertiannya pada pelaksanaan masyarakat masa kini.	
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75					86	B	Mira, sangat baik dalam menggambar dan membuat tiga dimensi. Baik dalam menyajikan hasil dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75			Mira, sangat baik dalam menunjukkan pola gerak dasar berirama berirama, daya gerak yang telah dikuasai yang dilakukan dengan gerak mengikuti irama (berirama) tempo/irama musik. Baik dalam menunjukkan keterampilan pola gerak dasar untuk membentuk keterampilan / teknik dasar senam lantai, senam lantai, ayunan, dan kelincahan pola gerak dominan posisi berdiri dan duduk, tenggang dan gantangan (misalnya: gerak dasar senam berirama).	82	B	Mira, sangat baik dalam menunjukkan pola gerak dasar berirama berirama, daya gerak yang telah dikuasai yang dilakukan dengan gerak mengikuti irama (berirama) tempo/irama musik. Baik dalam menunjukkan keterampilan pola gerak dasar untuk membentuk keterampilan / teknik dasar senam lantai, senam lantai, ayunan, dan kelincahan pola gerak dominan posisi berdiri dan duduk, tenggang dan gantangan (misalnya: gerak dasar senam berirama).
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Sunda	70	94	A	Mira, sangat baik dalam mengidentifikasi makna dan penggunaan kata-kata yang berkaitan dengan budaya masyarakat Sunda.	90	A	Mira, sangat baik dalam menunjukkan pola gerak dasar berirama berirama, daya gerak yang telah dikuasai yang dilakukan dengan gerak mengikuti irama (berirama) tempo/irama musik. Baik dalam menunjukkan keterampilan pola gerak dasar untuk membentuk keterampilan / teknik dasar senam lantai, senam lantai, ayunan, dan kelincahan pola gerak dominan posisi berdiri dan duduk, tenggang dan gantangan (misalnya: gerak dasar senam berirama).
b.	Bahasa Inggris	65	95	A	Mira, sangat baik dalam memahami kalimat perbandingan beraturan dengan cara menggunakan alat bantu gambar dan gambar. Sangat baik dalam memahami kalimat perbandingan beraturan dengan cara menggunakan alat bantu gambar dan gambar.	69	C	Mira, cukup baik dalam memahami kalimat perbandingan beraturan dengan cara menggunakan alat bantu gambar dan gambar. Sangat baik dalam memahami kalimat perbandingan beraturan dengan cara menggunakan alat bantu gambar dan gambar.
c.	TIK/Komputer	70				92	A	Mira, sangat baik dalam fitur fitur Aplikasi Persepsi. Baik. Sangat baik dalam memahami aplikasi membuat presentasi sederhana.

**C. Ekstrakurikuler**

No	Kategori Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	Mira baik dalam mengikuti kegiatan Pramuka Siaga
2	DEGUNG	B	Mira baik dalam mengikuti kegiatan Degung
3	PADUAN SUARA	B	Mira baik dalam mengikuti kegiatan Paduan Suara
4	ANGKLING	B	Mira baik dalam mengikuti kegiatan Angklung/Arumba
5		0	0

**D. Saran-saran**

Mira, sudah baik pertahankan prestasinya yang sudah bagus!

**E. Tinggi Berat Badan**

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	127 cm	cm
2	Berat Badan	24 kg	kg

**F. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Sehat
2	Penglihatan	Sehat
3	Cigi	Sehat

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	: -	hari
2	tan	: 1	hari
3	Tanpa Keterangan	: -	hari

Ong Tia / Wali

Cigugur, 20 Desember 2019  
Wali Kelas 4B  
*Lia Yuliana, S.Pd.SD*

Angela Nurita, S.Pd. SD